
 
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

 

令和５年第１回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

１ 

 

伏屋 光幸 

 

新庁舎建設について 

①県庁からその後（９月以降）指摘確認事項はありましたか 

②町（執行部）として、県に対しどう回答をしていますか 

 

（総務部長） 

 

 

 

２ 

 

山田 儀雄 

 

町長選挙について 

次期町長選挙に対するその思い 

（町長） 

 

 

 

３ 

 

安藤 雅子 

 

コミュニティスクールと地域協働活動について 

①現在の状況は 

②地域学校協働本部の働きは 

③地域学校協働本部以外に地域推進員はあるか 

④活動内容の検証はするか 

⑤研修会、熟議の予定はあるか 

（教育長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

４ 

 

奥 村 悟 

 

 

 

 

 

（一問一答方式） 

１．町文化財（史跡）の整備・保存について 

①県の補助金を活用して、荒れた史跡や管理できない史跡を整

備できないか 

②県史跡を国史跡に格上げできないものか。また、可能性のあ

る史跡を挙げるとすればどの史跡か 

③復元が困難な史跡を、それに代わる方法としてＶＲやＡＲを

活用して、広く周知できないか 

④岐阜県文化財保存活用大綱でいう文化財保存活用地域計画の

作成は、いつごろを予定しているのか 

（教育参事） 

 

２．ご意見箱等による広聴促進について 

①町民から寄せられたアイディアや提案を、町政にどう活かさ

れたか 

②町民から寄せられた意見・質問と町からの回答をホームペー

ジ上で公開してはどうか 

③町のご意見箱などの広聴を政策決定に活用するために、その

仕組みを今一度見直す必要があると考えるがいかがか 

（民生部長） 

（総務部長） 

（町長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

５ 

 

岡本 隆子 

 

（一問一答方式） 

１．リニアトンネル残土に関する諸問題について 

①環境省選定の重要湿地の件を町民に公表しなかったことに関

して、町長は謝罪すべきではないか 

（企画調整担当参事） 

（町長） 

②美佐野ハナノキ湿地群を保護区に指定することについていか

がか 

（企画調整担当参事） 

③美佐野自治会、次月自治会に出向いて住民の声を聞くべきで

はないか 

（企画調整担当参事） 

 

２．育休退園について 

育休退園の制度を見直すお考えはあるか 

（民生部長） 

 

６ 

 

大沢まり子 

 

町民に寄り添う施策の充実、心温まる対応を求む 

①ゼロ歳児の見守り訪問事業の展開について 

②家事支援員（産後ドゥーラ）の確保について 

③窓口でのワンストップ対応について 

（民生部長） 

 

７ 

 

福井 俊雄 

 

渡邊町政４期目の振り返り 

渡邊町政４期目４年間の検証は 

（町長） 

 

８ 

 

清水 亮太 

 

行政の情報発信戦略について 

①ＳＮＳでの情報発信の取り組みについて 

②動画での情報発信の今後について 

③町の公式プロモーションビデオの今後について 

（副町長） 

（町長） 

 

 

 


